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編集後記
新しい年を迎え、はや１カ月がたちました。暖冬とは言うものの、
吹く風は冷たく、立春とは名のみの寒さが続いております。
さて、１１月定例市議会では、各区の特色を活かしたまちづくりな
ど市政の重要課題について活発な論戦を繰り広げました。
市議会だより冬号（No.５８）では、その内容を中心に、読みやす
い紙面づくりに努めました。
ご一読いただければ幸いです。

次回定例市議会のお知らせ
２月定例市議会
《２月２２日》本会議（議案−提案説明）
《３月１日〜４日》本会議（代表質問）
《３月４日〜１０日》本会議（個人質問）
《３月１２・１５日》常任委員会
《３月１９日》本会議最終日

見ながら、ケースワーカーの負
担の軽減や実施体制の充実につ
いてさらに考えていきたい。
■保育体制の充実
−平成２１年４月の保育士配置基
準数９４３に対し、正規保育士は
５６６名、臨時保育士が２８３名、パ
ート保育士が延べ２９８名の体制
で保育に当たっている−
委員 正規職員が半分しか配置
されていない現場で、保育を行
うことが子どもたちにいいこと
だとは思えない。何が起こって
も不思議ではない現状に対して、
正規保育士の比率を上げていく
政策があるべきではないのか。
市 チームで保育に当たってい
るが、正規職員が責任を持って
対応することが重要だと思う。
障害児保育が増えて、そこには
臨時保育士を充てていることも
あり、一気に改善することは難
しいが、毎年国基準は満たすよ
うにということで採用を行って
いる。ただ、従前から岡山市基

準という形で加配を行ってきて
おり、保育体制の充実はとても
重要だと認識している。
委員 乳幼児期は人格形成や人
との信頼関係の形成など、人の
成長にとって大変重要な時期で
ある。保育士が途中で次々に変
わるという状況は、決してよく
ないことで、問題意識を持って
おいてほしい。また、臨時保育
士やパート保育士のほかにも、
任期付職員の採用という手法も
検討してほしい。

平成２１年度岡山市一般会計補
正予算（第５号）ほか３件の議
案が付託され、いずれも全会一
致で原案のとおり可決すべきも
のと決定した。

■住民が安心して暮らせる不法
投棄対策システムの構築を
委員 北区下足守地区の不法投

棄現場の汚染地下水を浄
化するということだが、
環境保全措置ができても
不法投棄された廃棄物の
全量撤去ができない。不
法投棄対策について、国
に対して、現行法でいい
のかと問題提起していく
とともに、常に住民の立
場に立った、住民が安心
して暮らせるシステムを
構築してほしい。

市 市として何をすべきかを検
討し国に働き掛けたり、監視体
制の強化や積立金制度、保険の
導入など出口対策とともに、入
口対策にも目を向け、安心安全
なシステムをつくっていきたい。

字の区域・名称の変更ほか４
件の議案が付託され、いずれも
全会一致で原案のとおり可決並
びに同意すべきものと決定した。

岡山市下水道事業の設置等に
関する条例の制定ほか４８件の議
案が付託され、いずれも全会一
致で原案のとおり可決並びに同
意すべきものと決定した。

岡山市区づくり推進事業審査
会設置条例の制定ほか１２件の議
案が付託され、いずれも全会一
致で原案のとおり可決並びに同
意すべきものと決定した。
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